

平成 29 年 1 月 10 日  
厚生労働省社会・援護局

## 硫黄島滑走路地区の掘削結果（10月～12月分）について

「平成 26 年度以降の硫黄島に係る遺骨収集帰還の取組方針」（平成 27 年 4 月 14 日硫黄島に係る遺骨収集帰還推進に関する関係省庁会議修正）及び「平成 28 年度の硫黄島に係る遺骨収集帰還の実施計画」（平成 28 年 3 月 28 日同会議決定）に基づき、硫黄島滑走路地区（集水区域及び誘導路・給油施設等）における探査レーダ反応箇所掘削を行いました。

今回掘削した反応箇所からは、御遺骨は確認されませんでした。

また、11月5日（土）及び19日（土）に未探索の地下壕（1箇所）について壕内調査を行いました。19日（土）に壕内に入った際、硫黄島基地隊の隊員が熱風で火傷を負う事故が発生したため、事故原因の確認及び壕内での安全が確保されるまでの間、当該地下壕の調査は見合わせることにしました。

### <掘削結果（10月～12月分）>

掘削した区域及び反応箇所数	集水区域	32箇所
	誘導路・給油施設等	13箇所
うち、御遺骨が確認された箇所数		0箇所

### ◎累計（平成 28 年 4 月～12 月分）

掘削した区域及び反応箇所数	集水区域	296箇所
	誘導路・給油施設等	13箇所
うち、御遺骨が確認された箇所数		0箇所

## 平成28年度実施予定箇所

1. 集水区域523箇所中、平成28年度に実施可能な箇所
2. 誘導路・給油施設等下60箇所中、平成28年度に実施可能な箇所

※このほか、未探索の壕（1箇所）の掘削及び探索済みの壕（1箇所）の再確認を引き続き行う。



反応箇所の掘削



掘削した土砂を仮置き場で確認